



校訓

- *考える人になろう
- *助け合う人になろう
- *たくましい人になろう

第46回体育大会、天候にも恵まれ、中身もすばらしかった！

本年度、体育大会予行は6月8日(木) 前日降った雨の影響で1時間遅れて2校時から行いました。本番当日の10日(土)は、晴天に恵まれ第46回体育大会を実施することができました。土曜日休日開催ということもあって多くの保護者の皆様や



地域の方々、来賓の方々に見に来て頂き、心温まるご声援をいただき無事終了することが出来ました。本当にありがとうございました。

生徒会長山口さんのあいさつ「全校生のみなさん、おはようございます。今日は、いよいよ体育大会本番です。今日のために、たくさん練習を重ねてきたことと思います。今日はその練習の成果を存分に発揮し、楽しく、ケガのない体育大会にしましょう。また、今年のスロ

ーガンは、「以心伝心～心は一つ～」です。このスローガンを胸に、クラスで、学年で心をついに頑張りましょう。最後に、3年生のみなさん！最後の体育大会を悔いのない



ものにする準備はできましたか？2年生のみなさん、昨年より更に成長した姿を見せる準備はできましたか？1年生のみなさん、初めての体育大会で精いっぱい頑張る準備はできましたか？今日一日、頑張りましょう！これで終わります。」で始まりまし

全校生徒が生徒会の掲げた「以心伝心～心



3年生 男子8段、女子7段ピラミッド

は一つ～」というスローガンのもと、クラスの仲間と心をついて団結し力一杯頑張り、素晴らしい体育大会になりました。少しでも早く次の人にバトンを渡すため全力で走り、クラスのため気持ちをひとつにみんなで力を合わせ、歯を食いしばって頑張りました。結果、全ての生徒が頑張った人だけが味わえる達成感を得ることができたと思います。見せかけだけの格好良さや自己顕示でなく心からの充実感を得ることができました。



練習時間が少なかったにも関わらず、3年生の組み体操では、お互いの信頼関係で立ち上がる五重塔やピラミッドを完成させ、多くの観客に感動を与えました。終始大きな声を出し、一生懸命頑張る3年生のみなさんの姿に、中学校生活最後となる体育大会への意気込みを見た気がしました。演技中の一人ひとりの行動・態度がきびきびしており感心しました。3年生が立派にリードしてくれました。1年生、2年生の後輩たちにも感動を与え、南武庫之荘中学校の伝統づくりに貢献してくれました。



そして、体育委員長大崎くんの終わりの言葉「皆さん、お疲れ様でした。体育大会は楽しめましたか？優勝したクラスも出来なかったクラスも精一杯戦っている姿がとても素晴らしかったと思います。勝ち負けに関係なく、今日、この日のために練習してきた成果が発揮できたことが一番良かったのではないのでしょうか。体育大会で学んだことを今後の学校生活に活かしていきましょう。」で体育大会が無事終了しました。本当に思い出に残るすばらしい体育大会でした。

最後になりましたが、学校近隣の皆様には、この3週間練習のための音響、笛、校内放送などご迷惑おかけしましたことお

謝び申し上げます。ご理解・ご協力いただき誠にありがとうございました。

謝び申し上げます。ご理解・ご協力いただき誠にありがとうございました。

各学年順位

	優勝	第2位	第3位
3学年	1組 235点	4組 231点	2組 216点
2学年	4組 239点	5組 225点	6組 211点
1学年	5組 248点	1組 247点	3組 240点

学校あれこれ

・月曜サテライト(放課後学習)を開始しました。



図書室で学習しています

今年は、全学年一緒に図書室で自主学習に取り組んでいます。

・5月31日(水)避難訓練実施



尼崎西消防署武庫分署の方5人に来ていただき、全校生徒が参加して避難訓練を実施しました。



・5月29日(月)～6月16日(金) 2名が教育実習

本校を卒業した2人の教育実習生(長尾さん、長尾さん、実は姉妹でした)が3週間、朝の挨拶指導、教科(英語・保健体育)指導、学級指導、クラブ指導を頑張りました。



「おめでとう、よく頑張りました！」

サッカー

第3位

第67回尼崎市民スポーツ祭サッカー大会
3年石井・北林・山本・大井・中村・谷本・榎本・藤尾・山岸・杉本・須戸・庄山
2年坂本・土山・橋本
1年田中・栄・前西・立田・富士原

女子テニス

準優勝

尼崎市内2年生大会
2年 松井・杉本組

女子卓球

第3位

尼崎市中学校1.2年生大会
2年 坂本